

VISITE

# LE REGNE DE L'ECONOMIE



Entouré d'une large délégation d'hommes d'affaires, venus tout droit des terres ibériques, Sa Majesté le Roi d'Espagne Juan Carlos a participé, aux côtés de S.A.R. le Grand Duc Henri, à un séminaire économique, le 18 avril à la Chambre de commerce du Luxembourg. L'occasion d'approfondir les contacts stratégiques, notamment dans les secteurs des biotechnologies, de la construction, de la finance ainsi que de la logistique et des télécommunications.

Photos: David Laurent

▽ Jean-Paul Senninger (Ambassadeur du Luxembourg en Espagne), Pierre Gramegna et Jean J. Schintgen (Chambre de commerce)



▽ Robert Dennewald (FEDIL), Jean-Jacques Rommes (ABBL), Carlo Thelen (Chambre de commerce)



▽ Henri Ahlborn (Maréchalat de la Cour), Jean-Paul Senninger (Ambassadeur du Luxembourg en Espagne)



▽ Sa Majesté le Roi d'Espagne, S.A.R. le Grand Duc Henri, Jeannot Krecké (Ministre de l'Economie et du Commerce extérieur)



▽ Pierre Gramegna (Chambre de commerce)



▽ Fouad E. Rathle (Garanti Bank, Luxembourg) et Nicole Avez-Nana (AB-Lux Relocation Services)



▽ Michel Wurth (Chambre de commerce)



▽ José María Lacasa (Confederación Española de Organizaciones Empresariales)



▽ Juan Manuel Osório Pitarch (Ambassade d'Espagne en Belgique)



▽ Myriam Dallanoce (Interlux Assurances Maladie)



▽ Jeannot Krecké (Ministre de l'Economie et du Commerce extérieur)



▽ Sa Majesté le Roi d'Espagne

